



RESPUESTA

A los padres los hijos son "como los sarmientos",
son triunfos en el tiempo, bellas prolongaciones,
victorias de lo opaco que ansía iluminaciones,
superación de instintos que se hacen pensamientos.

Productos tangenciales de elan gravitatorio,
por un sistema armónico que enseña afinidades,
computan de su origen el signo transitorio
y -anhelos de lo éfimero- buscan eternidades.

El padre ama a los hijos, porque son la semilla
lanzada a surcos ávidos, y a las hijas que son
los moldes que maduran la egregia maravilla
de la forma, ellos: logos, pero ellas: perfección.

En una justa justa ¿quién llegará más lejos
de los amados vástagos? De la inmortalidad
los padres en pos marchan, y al verse en los espejos
vivientes de su prole, si hay copia en los reflejos
lumínicos, sin duda tendrán felicidad



II

Resuelto está el problema de Sanchita la buena,
y el once de este agosto que es su fecha natal,
va para una azucena mi amorosa azucena:
el amor que ella guarda para hacerlo inmortal.

Nombre de archivo: ARTICULO PENDIENTE
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 28/04/2011 13:57:00
Cambio número: 172
Guardado el: 09/05/2011 15:36:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 3,185 minutos
Impreso el: 09/05/2011 15:37:00
Última impresión completa
Número de páginas: 1
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 1 (aprox.)